Madrid, 8 rs. Prov. 30 trim. Ult. y Estran. 72.

Las suscriciones anuncios y comunicados se ECO

admiten en la administración, Rubio, 23, pral. IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE

MADRID

OFICINAS, CALLE DEL RUBIO, NUM. ?3

MODO DE MACER LA SUSCRICION. Entregando su importe en Madrid ó enviandole en metálico, librunza ó sellos del correo a la administracion, calle del Rubio, número 23, cuarto principal.

ANO XIX. NUM. 4012 DE LA NOCHE.

MADRID, JUEVES 12 DE NOVIEMBRE DE 1868.

PRIMERA EDICION.

La Gacess de hoy publica la orden que temos anunciado del ministerio de la Suerra disponiendo que las traslaciones le los cuerpos del ejército se hagan por prinades ordinarias à fin de ahorrar al presupuesto de la guerra los gastos de rasporte por ferro-carril, escepto en los masos urgentes y estruordinarios que teordarán los cap tanes generales.

Por decretos del ministerio de Estado la sido declarado cesante el ministro searetario de las órdenes D. Julian Bróguer le Paz y nombrado en su reemplazo cono hemos anunciado, D. Felipe Mendez | me conformidad suscribirse al emprésti-Il odmerousel sheme

P Un decreto del ministerio de Gracia y Insticia nombra magistrado de la audiencia de Madrid á L. Mamerto Perez y Diego.

La suscricion del empréstito ascendió Ayer en Madrid à 30.098000 rs., como ya digimos ayer, y en provincias 14.928000: tota: 45.026000.

La temperatura máxima de ayer en Mabrid fué de 6 grados y la minima 3. En provincias subió á 13º en Alicante f hajó á cero en Búrgos.

SEGUNDA EDICION.

En algunos periódicos hemos visto un omunicado del Sr D. Toribio Balbuena, lando las gracias á to las las personas que han socundado los esfuerzos de la conision castellana para aliviar la suerle de aquellas provincias, entre cuyas personas figuran los Sres. Aguirre, Prim, Figuerola, Llano y Persi, y muy partisularment el Sr. Ruiz Zorrilla.

La direccion general de Rentas Estancadas y Loterias ha dispuesto que el sorteo que se ha de celebrar el dia 9 del billetes, al precio de 20 escudos (200 rs.), divididos en vigésimos á un escudo (10 reales), distribuyéndose 280000 escudos [140000 ps. f.) en 868 premios, de la manera siguiente: uno de 60000 escudos; stro de 20000; otro de 10000; cinco de 1000; diaz de 1000 y ochocientos cincuena de 200.

Asimisino ha acordado que el que haya de cele raise el 31 del referido mes de diciembre, conste de 20000 billetes, l precio de 20 escudos (200 rs), divididos en vigésimos á un escudo (40 rs.) repartiéndose 280000 escudos (140000 pesos fuertes) en 868 premios, del siguiente modo: uno de 60000 escudos; otro de 20 .00; otro de 10000; cinco de 2000; diez de 1000 y ochocientos cincuenta de 200.

El domingo últ mo se reunieron en el locat del colegio de notarios de este ter ritorio la junta directiva del mismo y los representantes de las estinguidas corporaciones de escribanos de núme o y de provincia, y resolvieron de unanito de los 2000 millones, en representa- le hizo. cion solo de los notarios del casco de Madrid, por la muy respetable suma de un mi lon de reales, sin per uicio de que la Iberia: cada uno de ellos, como particular, pueda suscribirse por la ca. tidad que tenga por conveniente.

Los vecinos mas notables del Val de

do á funcionar la compañía dramática | dad? que dirige el Sr. Farro, alcanzando este notable actor el mas lisongero exito en funcionarios franceses persignieron conse las funciones que hasta ahora ha puesto | tantemente à nuestres amigos cuando la en escena.

Los diarios progresistas indican la necesidad de que se proceda á ele ir un coberales, compuesto de un individuo por nombres de personas tan importantes y cada distrito de Madrid y su provincia, y de dos de cada una de las demás provin- como los de D. Cipriano Segundo Mon-

Leemos en la Iberia:

«Sabemos que algunos curas párrocos próximo mes de diciembre, sea de 200 0 de Madrid están cobrando hasta cinco ó seis mil duros anuales, mientras sus tenientes no pueden ni aun vivir con de-

Si bien es cierto que ese sueldo lo cobran l s párrocos por razon de derechos, no lo es ménos que debia dárseles mayor participacion en ellos á los tenientes, que | testamento. son los que mas trabajan. Tambien cree-

mos que estas plazas deb rian proveerse por oposicion, sien o el obispo quien sehalase la parte de derechos que les correspondlesen y

Hallegado a Madrid una comision del a untamiento de Granada, compuesta de lacion con la política, pue que el Sr. Molos Sres. Loizaga, Cora y Corona, para solicitar del gobierno que se faciliten armas à la milicia ciudadana de aquella ! ciudad,

Las campanillas de que se ha valido la mesa electoral democrática del circo de Price, segun se nos ha a egurado, eran del conocido banquero Sr. Campos, quien á la menor indicación se apresoró á satisfacer la peticion que de las mismas se

Leemos en nuestro apreciable colega

«Llamamos la atencion del gobierno para que tome las precauciones necesaria a fin de que se vigile la frontera pirenaica:

Segunnos escriben de Cataluña, se han Santo Domingo, en el partido de Tor- dado instrucciones por eleva as persorijos, nos han enviado una comunica. nas á los comis rios de la policía francion manifestándouos que alli no han ce a para que faciliten la introduccion de ocurrido desórdenes de ninguna clase, armas en España, y presten todo el apocomo equivocadamente se habia dicho. Vo posible a los secuaces del bando que van por epigrafe PETIC ON DE LOS En el teatro de Cartagena ha empeza- que domina en Roma. ¿Será esto ver-

> Hay que advertir que esos mismos emigracion.»

Lamenta un diario liberal que al hacerse los nombramientos de consejeros mité central electoral de los partidos li- de Estado no se hayan tenido presentes ! tan apreciadas por los liberales todos tesinos y D. Manuel Gomez.

> Durante esta temporada se pondrá en escena en el teatro de la Grande Opera una obra nueva del Sr. Boulanger titulada Don Quijote. I San Blan Oli Blan

Acaba de construirse en Varsovia un teatro israelita que contendrá ochocientas personas y está decorado con m cho gusto. En él se pondrán en escena los mas importantes episodios del antiguo. relians razonos (18 ter

des on lopA . Bhanch ab onor la no

Dice un colega: «Sa emos que el Sr. D. Manuel Moreno Lopez, ministro que ha sido de Fomento y de H cienda, no ha querido aceptar un puesto que e le ha ofrecido en el consejo de Es ad, sin que esta renuncia tenga re-

reno Lopez signe identificado, segun nu stras noticies, con el gobierno, que ha sido producto de a revolucion de setiembre.w

Leemos en un periódico de Paris, dice la Política, que algunos buques prusianos deben dirigirs hacia las costas españolas en los mares de las Antillas y de la India, para proteger en caso de n cesidad los intereses y las personas de sus nacionales. Dejando la responsabilidad de la noticia à la Liberté, de quien la tomamos, creemos que la precaucion es inútil, si es que existe, por cuanto ningun peligro amenaza ni a los súbditos prusianos ni a los de ningun pais en las posesiones españolas.

Copiamos de las Novedades las siguientes palabras:

«No sabemos por qué, pero nos parece que todos esos carteles y faroles que lle tan ligado está con la gente de sotana OBREROS al general Prim, son efecto de inicuos manejos de los reaccionarios.

No hay mas que pararse un poco á examinar de lo que tratan esos escritos y del lenguaje que se emplea y el corte de los periódicos, y se vé alli la mano intencionada que los escril e y la caheza que los concibe. Todo es en ellos insidioso y reaccionario. p

Segun cartas y periódicos de la Habana recibidos por el último correo, la compañía dramática á cuyo frente se halla la señora Civili, ha empezado á actuar en el gran teatro de Tacon con muy buen éxito. Tanto en el drama Redencion como en la tragedia Sofronia, ha si lo objeto esta eminente actriz de la mas entusiasta y estraordinaria ovacion. Tambien su esposo el primer galan D. Juan Manuel Palau, ha merecido las simpatias de aquel público.

Durante el tercer trimestre de este año se habian asistido en el hospital de Fernando Poo 114 enfermos, de los cuales habian sido curados 104, habia fallecido

todaya tog enioning his cook his or

tiembre nueve; el fallecido era un deport tado de la isla de Cuba, anciano de mas de sesenta años que sucumbió de ana die senteria crónica contraida en su pais.

Las enfermedades que mas han predo minado durante dicho trimestre en la colonia, fueron las intermitentes y biliosas, dominando el carácter de estas últic mas aun en las fiebres mas simples; las lluvias habian sido abundantes, la temperatura término medio 20° de Reaumur y el Higrómetro ha marcado el máxis munde sa escala por las noches.

Un periódico de Zaragoza dice lo si guiente:

«Segun hemos oido à una persona que nos merece entero crédito, parece sei que, habiéndose esclaustrado à algunas monias de uno de los conventos de un pueblo de esta provincia, en uso del derecho que les concede la orden dada sos bre el particular por el gobierno provi« signal, se ha prohibido à los sacerdotes de esta capital las oigan en confesion, Semejante disposicion parece ha sido to: mada por el señor arzobispo de esta dió

De nuestro colega la Voz del paeblo, tor mamos io siguiente:

«Parece que una fuerte columna de infanteria, caballeria y arti leria, al mando del coronel Zamora, primer jefe del regimiento de Córdoba, se dirige á la provincia de Orense con objeto de rechazar cualquiera invasion que intenten realizar por la frontera de l'ortugal los partidarios de la din stia proscrit, que se gun noticias se agitan grandemente para realizar sus tenebrosos pianes de reaccion y venganza, contando para ello con acti os emisarios y otros pajarracos ua cuenta.»

En Reus con inian celestrándose los matrimonios civiles, pues, por aquella alcaldia vienen ya anuraciados como proyectados el seguido y tercero. LANGE BOOK

El Universal desta que el gobierno español solicite del inglés la d volucion de Gibr ltar por los medios ponrosos y conciliadores que sean mas aceptables para amnos paises.

El partico liber l de Guipúzcoa, conuno, quedando de existencia en fin de se- | gregado en San Sebast an con represen-

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

de defenderse, y Mr. Mathey, adivinan- | ba; pero el tono seco con que fueron prodo que no era comprendico, se vió en la nunciadas estremeció el corazon de Cles precision de estenderse sobre los motivos | mentiua. que desunen algunos matrimonios, estremeciendo por fin sus palabras á madama de Arronnes, que balbuceó mirando con ansiedad al magistrado:

-Cuando se tiene confianza en el ma-21do ...

-¿Y quién puede tener confianza en Y satisfecho de haber dicho la verdad, te anos?

amargura.

cuyo corazon, cuyos sentidos...

y llevando ambas manos á su rostio. sieur Mathey,-mi amistad por vos, mi | murmuró: amor á la verdad...

-¡La verdad! - repuso Clementina, mirandole con los ojos lienos de lágriel mundo? Os engañais, caballero.

Mr. Mathey estaba seguro de si mismo | y dijo: y la casualidad le ofreció en aquel momen o una de esas pruebas de elocuencia dijo con infinita dulzura y ofreciendo su brazo á Mad. de Arronnes, que apenas podia sostenerse: -Venid, juzgad por vos misma, se-

nora. Odilia dulcemente apoyada en su brazo: fante; la segunda, con las manos cruzadas sobre el brazo de su tio, bajaba los no de amor, y las mujeres mas puras no se engañan nunca al interpretar tales | Mad. de Arronnes, murmuró: sintomas. ¿Podia ella adivinar que de les dos no habia mas que uno culpable, que Mr. de Arronnes habia despertado el corazon de su sobrina en provecho ageno? Clementina, à pesar de la elocuencia del grupo, qui o resistir, porque queria demasiado á aquellos dos seres se retiró. para culparlos.

-¿Y eso qué prueba?-murmuró. -Prueba que se aman, -repuso brulmente el majistrado.

-¡Ah, caballero, me matais!-dijo sin

poderse tener en pié. Mr. Mathey la condujo á su ssiento con aire de triunfo.

-; mprudentes! - murmuro, - voy & prev nirlos!

un hombre que cree siempre tener vein- Mr. Mathey salió del salon como respetando un dolor que él habia provocado. -Es verdad,-pensó Clementina con En el momento en que él entraba por la puerta del jardin, Mr. Prepotin y su so--Y que prefiere à la sociedad de las | brino volvian à entrar por la puerta de gentes de su edad la compania de una | la calle. Odilia habia ahandonado el brajoven, arrebatada, entusiasta, ardiente, zo de su tio volviendo á colocar en su cintura la rosa marchita. Justino, mien--¡Oh! callad, caballero, -interrumpió | tras el notario se reunia con Mr. de Ar-Mms. de Arronnes !evantándose erguida | ronnes y Mr. Mathey, se acercó á la jóven para despedirse de ella. Esta que le -Perdonad, señora,-murmuró mon- había v sto venir, finjiése sorprendida y

- Me habeis dado miedol Y al mismo tiempo por un estreme cimiento que pareció muy natural, dejó mas.--.: Qué hay entonces de verdad en escapar la rosa que llevaba prendida en su cintura; despues hizo una reverencia

-Hasta la vista, caballero. Justino la miró alejarse, preguntándo teatral. I endió la vista por la ventana y se cómo había podido contenerse y no caer á sus pies, bajándose á coger la rosa que guardó apasionadamente en el pe-

Si la ventana continuaba siempre abierta, ¿por qué Clementina no vió esta Clementina se acercó vacilan'e á la escena de amor? ¿Acaso la hubiera engaventana y vió a su marido que salia por | ñado su instinto n aternal? Clementina entre las calles de árboles, llevando á no miraba, tenia el rostro escondido en su pañuelo, procurando ahogar sus soel primero caminaba con espresion triun- | llozos para volver si era necesario à re-

cobrar su papel de ama de la casa. Por fortuna los convidados le impidie ojos y contemplaba la arena del jardin; ron este suplicio. Mr. Mathey tenia inaquella era la preocupacion de un sue- | terés en dejarla sola, y cuando Mr. Prepotin manifestó deseos de despedirse de

> -Creo que está algo indispuesta. -El almuerzo la habrá fatigado, esclamó Mr. de Arronnes lanzando un susbiro. -Despedidnos pues de ella, Mr. de Ar-

> ronnes,-repuso el notario y cada cual Mr. Mathey volvió lentamente á Tro-

yes signiendo la orilla del Sena, dejándose acariciar dulcemente por sus suenos de amor y de ambicion. Mr. Prepo-Estas palabras no eran en aí una prue- i tin y su sobrino tomaron su cabrielés

EL JARDIN DEL CANÓNIGO.

rarla con otro acento mas dulce, empezó á buscar á Odilia por el jardin.

Mr. de Arronnes creyó apercibir delante de él en la sombra, en la oscuridad de aquellas calles emboscadas, una luz que vagaba, el estremo de una cinta juguetona que descansaba sobre los flotantes pliegues de un vestido blanco. Odilia habia saboreado por su parte la mismu impresion deliciosa que esperimentaba su tio, dejando sumergir su ccrazon en | un mar de delicias hasta entónces ignoradas, y buscando la calma, la soledad a pesar suyo. para entregarse por completo a sus im- -Es que no quiero que llores nunca, presiones. Alma leal, altiva, era poco | ¿lo entiendes? nunce. ¿Sabes que estás afecta à preocupaciones que quitan la libertad de accion, y sintiendo que una la dominaba á pesar suyo, queria á todo trance vencerla ; disiparla. Hé aqui por qué no abandonaba el jardin, por qué seguia|recorriendo suscalles, y por último | se sentó en un banco rústico en frente de aquel deteriorado cupido al que no pensaba interrogar.

Odilia estaba alli hacia un minuto entregada á sus reflexiones ó sus desvarios, y muy sorprendida al ver que unia à su preocupacion la preocupacion de otro, y de que la figura de Justino se destacase entre las nieblas que velaban su espíritu,

cuan lo se reunió á ella Mr. de Arronnes. Este tenia las mejillas encen idas, habia caminado muy de prisa sin saber por qué, y en presencia de su sobrina se detu-. vo trémulo, confuso y avergonzado de su rostro, y su tio le hacia un reprocheque confusion. Por primera vez en su vida no supo cómo dar principio á un diálogo, porque hubiera querido algo nuevo, algo ingenioso que no encontraba, acabando por ba bucear estas paiabras:

-Te buscaba, Odilia. -¿ Me necesitais, tio?

-Si. Yo te necesito siempre, -murmuro Mr. de Arronnes, estrechando la mano de la jóv n, y avanzando sus labios hasta tocar su frente.

¿Por qué aquel beso paternal que daba casi todos los dias, no fué recibido por Odilia con la misma complacencia, y aquel dia al recibirle parecia vacilar estremecida?

Mr. de Arronnes la miró entonces sorprendido y esclamó:

-¿Ll ras?

Y la jóren con una franca carcajada, ilevó sus dedos à tocar sus ojos, y at ver l en ellos una Lerla trasparente, rapuso con jovialidad:) oramier is osame i

-¡Calle! pues es verdad; no lo habi advertido.

-¿Me ocultas acaso algun pesar? -esclamo Mr. de Arronnes, sentandose caria

nosamente a su lado. -;Oh! no tal,-repuso Odilia, levantándose vivamente para apartarse un poco de su tio; -- un pesar... no los tengo; soy por el contrario muy dichosa.

-¿De veras? -dijo Mr. Arronnes, fijando sus ojo; en los de su sobrina. -De veras,-repuso ella sonrojandose

muy h rmosa hoy?

Odilia estaba acostumbrada á las alabanzas de su tio; pero esta vez el cumplido no le pareció un frivola li onja, y bajó los ojos para saborear su triunfo.

-Bien lo sabes, coqueta, -repuso monsieur de Arronnes tratando de tomar st mano.

Aquella palabra, por inocente que fuera, sorp:eudió á la jóven. La coquetería es hija de la ficcion, y la jóven era harto sincera. No era, además, aquella palabra, propia de un tio que hace para con ella las veces d padre; aquella palabra era la de un galan, la de un estrado. Cuando ella habia tenido la rosa que Justino habia querido arrancar de sus manos, ¿habia sido coqu ta? ¿Acaso aquella impresion h bia quedado grabada en su no se habia atrevido a dirigirle es sobri-Lode Mr. Prepolin? Odil a se sintio conmovida á pesar suyo, y retrocedio dulcemente hasta la estatua del cup do, y apoyándose en su pedestal, contempló a Mr. de Arronnes.

-¿Qué tienes, hija mia? - preguntó este;-¿te causo hoy miedo?

-¿Vos? No.—respondió la jóven;— ¿por qué?

-Entonces no te alejes. Y con una mano cuyo calor ardiente atravesaba las ropas de la jóven, tomé su brazo para conducirla á su sitio. Aquel contacto renovó la impresion que habian producido en ella las manos de Justino, v esclamó:

-¡Dejadme, tio, dejadme! Su voz era tan balbuciente, que monsieur de Arronnes sonrió con estrañeza y dijo:

-Está visto, hoy no me quieres. -¿Por qué no os he de querer? El amor deteriorado que en su pedesi tal escuchaba este cambio de palabras, pite sided; testang lange of conston is a suidered barease; testal a sou

litico que contiene: Las libertades individuales, o sea libertad de imprenta, de reunion y de asociacion pacifica, libertad de ensenanza, separacion de la Iglesia y el Estado,

Abolicion de quintas, de la esclavitud

de la pena de muerte, La inviolabilidad del domicilio, La libertad del municipio, La libertad de la provincia,

La soberanía nacional y El sufragio universal. Elevadas à credo político del partido

iberal de Guipúzcoa las referidas liberade, se propone exigir su proclamacion defensa sin ambigüedades y sin subterfugios à los que hayan de representar la provincia en las Cortes, así como la promesa de que no aceptarán cargo ni comision alguna del gobierno.

El correo de Madrid no llegó anteayer i Bilhao por no haber llegado á tiempo para enlazar en Miranda á consecuencia del hundimiento de un túnel que no sabemos cuál será.

El periódico que se anunció en Vallafolid como organo del duque de Madrid se titulaba el Bien Público, y hubo de desaparecer á los pocos dias por falta de ceptacion.

La ley electoral ha sido recibida con apiauso por toda la prensa politica de Madrid con raras escepciones.

Leemos en las Novedades: «Deseariamos que las reuniones, las votaciones y demás actos públicos de los partidos, se verificasen en las tardes de los cias festivos; porque en verdad, wer en dias de trabajo á miles de ciudadan os ocupados en asuntos políticos, abandonando los talleres, da una malísima ide a de la laboriosidad de este pueblo, y una motivo más à los estranjeros para dudar. de nuestra regeneración politica y social, milagro que no puede verificarse sin adquirir los habitos del trabajo.»

La plaza de director del museo nacional va á concederse al apreciable artista Sr. D. Cosme Algarra, que ya la desempenaba por nombramiento de la junta revolucionaria de Madrid.

TERCERA

Hoy recibimos de la Agencia Peninsular os riguientes DESPACHOS TELEGRA-FICOS:

Paris, 11. El «Moniteur» publica noticias de la sla de Cuba con fecha del 24 de ocubre.

Las tropas han salido victoriosas

en la lucha reffida de Puerto-Principa. El capitan general Lersundi ha proclamado el estado de sitio en la Habana.

Saint Nazaire, 11. Ha llegado el vapor «Louisiane.» En Méjico se multiplican los pronunciamientos contra Juarez. La guerra civil sigue con ardor en

Haiti. Paris, 10, (recibido con retraso). El Sr. Havin, director y propietario del periodico el «Siecle» está enfermo de mucha gravedad.

El periodico el «A venir national« publica un informe de letrados eminentes sobre las recogidas de que ha sido

objeto. Los periódicos el «Temps» y el «Jour nal de Paris» que publican tambien suscriciones en favor, del difunto diputado Baudin no han sido recogidos.

Trieste, 10. Se han encontrado bombas esplosivas en el palacio episcopal y en el consulado de Francia.

Paris, 11 (por la tarde). Rossini está en un estado desesperado.

El «Moniteur» de la tarde dice en su revista politica que el gobierno español al decretar auxilios para las compañías de ferro-carriles ha dado pruebas de gran habilidad y sabidu-

Berlin, 11. El gobierno prusiano sigue las negociaciones mas activas para comprar al gobierno portugues la bahía de Sayoa con el objeto de que las escuadras alemanas tengan una estacion en la Africa meridional.

Dice uno de nuestros colegas:

«Se trata por algunos ministros del gobierno provisional, y en especial por parte del Sr. Lorenzana, de formar una junta eclesiástica encargada del grave asunto del arreglo del clero.n

Ignoramos lo que pueda haber de cierto en la anterior noticia, pero desde luego se nos ocurre la duda de que asuntos puramente eclesiásticos puedan ser de la competencia del Sr. Lorenzana, à quien particularmente cita nuestro colega.

No es el Sr. Zamora y Caballero sino el Sr. D. Aurelio Ortiz de Lanzagorta quien ha sido nombrado consul de Espa- dores de Francia pretendan imponer à na en Jerusalen.

Nuestras noticias están de acuerdo con las de otros periódicos en que el señor diplomática.

En la reunion celebrada anteayer por dándole un voto de gracias por haber en el trono de España. Aquí no caben

cacion y por las radicales medidas que en sentido liberal está adoptando para la enseñanza primaria. Tambien acordaron otro voto de gracias para el señor ministro y director de instruccion pública por el acierto con que habian procedido al nombrar al Sr. D. José María Flores para el cargo de jese del negociado de instruccion primaria de aquel departamento.

Ayer debió ocuparse el Consejo de ministros de la proposicion presentada en el ministerio de Ultramar para establecer una nueva linea de vapores à las Antillas, que saldrán de nuestros puertos quincenalmente.

Segun parece, el gobierno piensa conceder la autorizacion, en el caso de que la empresa renuncie à uno o dos de los privilegios sobre exencion de derechos de puerto é introduccion libre de carbon que tiene solicitados.

A los partes remitidos por el gobierno civil de Barcelona al presidente del Consejo de ministros, solicitando el industo de la pena capital para cuantos pudiesen ser condenados á ella en las islas de Cuba y Puerto-Rico por los últimos acontecimientos, se ha contestado lo si-

guiente; «El gobierno provisional ha acordado telegrafiar al capitan general de Cuba, autorizandole para aplicar la gracia de indulto á los reos que puedan ser condenados á la pena capital por los últimos

El gobierno tiene noticia de que en estos dias se reproduciran toda clase de ru- Hoy recibimos de la Agencia Hadificultar la realizacion del empréstito.

El nuncio de Su Santidad en Madrid no oculta á las personas de su intimidad que desaprueba completamente el lenguaje violento usado recientemente en algunos documentos de origen eclesiás-Carriella un diacio liberal oue

La casa Lopez y compañía de los vapores-correos se iha suscritojal empréstito

Dice el Diario Español: 1. Bocisol

«Nosotros no creemos que los empera-España un candidato para el trono, y si sucedi se le contrario, nos parece que en nuestro país está tan vivo aun el recuerdo de 1808, que bastaria que la favizconde del Cerro volverà à la carrera milia Napoleon desease imponer una candidatura, para que España entera se levantase en contra de ella. Además, La Correspondencia debe saber que con los profesores de instruccion primaria de respecto al llamado principe de Astúrias, esta capital, se acordó elevar al señor hay otras razones de legitimidad que le ministro de Fomento una manifestacion impedirian como tal principe el sentarse

derogado la última ley de primera edu- principes bastardos, y LA Correspondengales de esa bastardia."

LA CORRESPONDENCIA no sabe nada de lo que dice el Diario Español.

El martes último fueron conducidos à la última morada los restos mortales de la Sra. doña Genoveva Apestegui, marquesa de Santa Genoveva. A pesar de que segun su espresa voluntadeno se repartieron esquelas, fueron muchas las personas de todas las clases de la sociedad que dieron este tributo de cariño á la que en el mundo dotada de un talento 7/ dotes especiales supo conquistarse el chiriño entrañable de sus hijos, las bendiciones de los necesitados, y el recuerdo de la buena amistad à los que se ho araban con ella.

El ganado mular procedente de las que fueron reales caballerizas, ha sido anunciado para la venta en pública subasta que se verificará el dia veinticinco del actual y siguientes.

El consejo de administracion de los bienes que fueron del patrimonio, se ocupa activamente por iniciativa del senor secretario general, en la reorganizacion de las administraciones, buscando la manera de introducir grandes ec nomias y de aumentar sus rendimientos. Sus dignos individuos celebran ses on casi diariamente. Creemos que muy pronto comenzarán á estudiar euestiones graacontecimientos, con arreglo á las cir- ves, pendientes todavia de resolucion y cunstancias que en cada caso ocurran,» una de las primeras será la de las clases pasivas,

mores sobre trastornos, con el objeto de vas los siguientes DESPACHOS TELE-GRAFICOS:

Paris, 11 (por la noche). El «Petit Moniteur» dice que las noticias tranquilizadoras de la Habana del 15 de octubre son por desgracia desmentidas por cartas de 24 del mis. mo mes.

Numerosas bandas han salido al campo, pero mas principalmente entre Puerto-Principe y Santiago, tratando de sublevar á los negros, prometiéndoles al efecto el pillage.

Lersundi envió tropas inmediatamente, tomando en la Habana las medidas mas energicas.

Todos los vecinos están alistados en la milicia para proteger la ciudad. Parece, sin embargo, que estos movimientos parciales no se estenderán hasta la Habana.

Los insurrectos han sido batidos por las tropas cerca de Puerto-Principe. El «Moniteur» en su boletin publica el discurso del rey de Prusia, comentandolo pacificamente. Viena, 11.

El señor de Beust ha hecho cuestion de gabinete la ley militar.

Paris. 11. La cotize cion de la Bolsa de hoy et la siguien te: 3 por 1 00 interior español, 33. 3 por 100 frances, 71'70.

4 112 id. 101'50. Londres, 11. Cor isolidados, 94 114 à 318.

P or el paquete que acaba de llegar Li sboa y salió de Montevideo el 29 de se L'iembre tenemos noticias de las repúblic cas de la Piata.

El 12 de octubre se debia encargar di la presidencia de la confederacion argen, tina el Sr. Sarmiento, que segun las mer jores noticias compondria su ministerie con las siguientes notabilidades politieas: Interior, Dr. Velez Sarsfield; Relaciones esteriores, Dr. Roque Perez; Hacienda, Bustamante o Goroztiaga; Culto, Avellaneda; Guerra y Marina, general Gelly y Obes.

Aunque la camara de representantes y de senadores habia votado por la traslacion de la capital al Rosario, el actual presidente de la república, general Mitre, habia votado la ley.

En el departamento del Salto, y en el departamento de Tacuarembó, limítrofes con el Brasil, se habian descubierto nue vas riquezas auriferas. Se habian formado dos compañías ingresas para esplotar los recientes descubrimientos cuyos sac crificios serán mas considerables cuana do se construya el ferro-carril del Alte U aguay.

La guerra con el Paraguay debe concluir muy pronto; el despota presidente Lopez ha cometido en el Paraguay tales iniquidades con nacionales y estranje. ros, que el ministro norte-americano le ha llamado enemigo del género hue mano.

Se esperaba en Montevideo a fin de oc tubre o principios de noviembre à la escuadra del Pacifico. Se decia que por aquella fecha seria relevado el genera Mendez Nuñez por el brigadier de la an mada Sr. Pezuela.

La inmigracion alemana, inglesa, vas ca, francesa y española, é italiana sigu creciendo. Muchos capitalistas inglese. adquieren grandes propiedades en la ciudades y en los campos de la república oriental del Uruguay.

Hasta la una del dia iban suscritos en tre ayer y hoy, segun los datos seguror conocidos, unos cincuenta y tantos miliones al emprestito nacional. De provincias no se tienen todavía noticias del

De los catorce millones suscritos ayen en provincias al empréstito nacional diez efectivos proceden del banco de Barcelona.

Ha sido nombrado gobernador militar de Cádiz el mariscal de campo Sr. Pe.

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

un dios mal intencionado, porque oia ceso de ventura. mal y aconsejaba peor. Hé aqui por que inspiró à Mr. de Arronnes la idea de hablar del almuerzo, evocando con harta torpeza la imágen de Justino, cuya somlos ojos de la jóven.

dejado convencer por las majaderías que mos de acuerdo tio. ha dicho el sobrino de Mr. Prepotin?

frases, y abandonándose al entusiasmo murmuró:

-¡Hablatan bien Mr. Ferrieré!

—Lo crees así? belles. We detailed acquired the charge

comparar el amor con la positica?

ciso guardar el corazon para cosas me-. en Justino Ferriere. jores.

ciones.

Mr. de Arronnes.

su tio una amarga censura. Este no pudo disimular un gesto de mento. despecho, y esclamó:

-¿De modo, que segun tu teoría es de mi gratitud? preciso amarlo todo y á todo el mundo? sentia dentro de si un acento que se bur- ron de producir una verdadera embrialaba de su buen tio, y de haber contestado algo hubiera querido sencillamente | con el acento de la pasion:

decir: 20180 ov min man sho mos 1 -Dejadme a mi, tio, el cuidado de brazos para estrecharla en ellos.

Una dilacion estraordinaria en su lma la impregnaba de ternura, de poesia y no le faltaba en aquel momento suprema que llega mas temprano ó mas tarde, y en la cual desde la tierra el alma intenta volar al cielo! Odilia sentia á veces su dicha ligera como el pájaro que la enviaba su cancion entre el follaje, y a veces todo el cielo, al que no podia llegar, parecia bajar à anidarse | à sí mismo de aquel paraiso; pobre hijo

semejante à un idilio, era evidentemente | en su corazon, abrumándole con un es

-¿Por qué no me respondes?-pregun tosu tio sorprendido de su silencio. -¿Por qué? - murmuró maquinalmente Odilia, admirada como si todo el bra indecisa vagaha siempre delante de mundo debiera teer en su rostro sus secretos pensamientos.-¿Qué quereis que -¿Estás enfadada porque uo me he os responda? Por primera vez no esta-

Al hablar así buscaba por un instinto El tono de ingénua serenidad con que secreto un apoyo, un aliado. A la parsenfueron pronunciadas estas palabras, hizo tiase mas alejada, mas unida á su tio estremecerá la jóven que en vano trataba | que otras veces; alejada por la distinta de luchar contra la influencia de aquellas | manera de apreciar à Justino, unida por la misma espansion de juventud y de amor que exhalahan sus corazones.

Aunque ella no hubiera comprendido nunca à su tio; no temiendole por conse--Y sus delirios, si lo son, son tan cuencia, se encontraba entonces mas a su placer con él, aunque no se atrevia à dar--Sí, son delirios: ¿á quién se le ocurre le el brazo ni á recibir su heso paternal. Si ella le consideraha mas padre que -Eso es juzgarla con el corazon, tio. otras veces, el se mostraha mas parecido -Esa es precisamente la falta; es pre- al hombre enamorado que habia visto

-Oh, si, estamos de acuerdo y lo es--Acaso el mejor medio de guardarle, taremos siempre, esclamó Mr de Ario, es mezclarie à todas nuestras ac- ronnes trasportado.-Jurane, Odilia, que

nunca dejarás de quererme. -¡Qué prodiga estas!-dijo sonriendo | Odilia miro a su tio con sorpresa, y la espresion que leyó en sus ojos la turbó: -¿Qué quereis? no tengo aun edad pa- sinceramente resuelta á no dejar de quera analizar el sentimiento,-dijo Odilia rer nunca a aquel escelente hombre que con ingenuidad, y sin presumir que aque- era el jefe de su familia, pareciale que llas palabras ingénuas encerraban para habia mucho de grave y podria haber algo de perjurio, en tan estraño jura-

-¿Para qué jurarlo, tio? ¿dudais acaso

La ingenuidad de Odilia, la ternura Odilia no contestó; por vez primera con que pronunció estas palabras acabaguez en Mr. de Arronnes, que esclamó

-No, no lo dudo, -dijo, y abrió sus

Odilia le miró sin moverse, y aquella actitud hizo que cayeran con desaliento los brazos de Mr. de Arronnes. La inocencia de aquella n'na le hizo volver en mas que unas alas para volar al cielo! sí, le desarmó, y llevando la mano á su Hay siempre para las almas una hora | frente para disipar las ideas que le atormentaban, y cogiendo bruscamente á su sobrina por la mano, dijo:

-Ven, salgamos de aqui. -¿Qué teneis, tio? -; Sufro! Sigueme.

Y avanzó el primero, como echándose

EL JARDIN DEL CANONIGO.

-¿Qué tiene?-se decia. ansi basabaq Y sin poderse dar una respuesta satisfactoria, suponia alguna impresion vioenta, alguna revelacion inesperada en el corazon de su tio como en el suyo.

-ogast canco colas lX.olica turkelf. Al

En las calles embovedadas por el folaje que seguian tio y sobrina, Mr. de sin motivo, y firmando la paz con su conciencia, volvióse á contemplar el hermoso rostro de Odilia, en el que fijó una mirada de tierna admiracion.

Así caminaron algun tiempo en silencio; Odilia siempre alalguna distancia, como si temiera abandonar sitios de los que debia llevar un recuerdo eterno, de costambre, estaba mas dispuesta à la abandonando por la luz, enemiga de to- esperanza, y cuando Mr. Mathey convino dos los secretos, aquella poética sombra que habia protegido los suyos.

Mad. de Arronnes habia permanecido entre tanto en el salon con Mr. Mathey, y aunque el juicioso magistrado no había abusado de los vinos del señor canónigo, hay situaciones en que el agua clara trastorna la cabeza, y Mr. Mathey, al lado de Mad. de Arronnes, con el pensamiento fijo en la hermosa Odilia, y sosteniendo una conversacion cargada de electricidad, habíase ido poco á poco trastornando.

por el fuego de su pecho, había dado lu- de las confesiones, ó ir resueltamente degar à una palidez mate, semejante à las tras de Mr. de Arronnes y alabarle para rosas que se vuelven blancas al recibir al vapor del azufre.

tos sintomas durante el almuerzo, y en calumnia es el principio de la prudencia sus profundos cálculos la patidez de para los hipócritas. Mr. Mathey le pareció un sintoma dicheso. Así, pues, al conducir á su sobrino suspiro. á dar un paseo, le dijo, aun á riesgo de xaltarle:

iodo el mundo trabaja por ti.

rabajar mas que para sí mismo. Pesando | pocos años. on su caracter grave todo el valor de sus alabras, conteniéndolas por temor de rarpados para velar el fuego de sus ojos,

le Adan, que, como su padre, no lo mere- za de rodeos, desde el buen tiempo que hacia, que era el punto de partida, a la Odilia le siguió vagamente alarmada. necesidad de unir las almas, que era el punto de llegada.

La elocuencia de Mr. Mathey, mesurada, fria, que susurraba sin hacer ruido, era lo único conveniente á la melancolía de Mad. de Arronnes, oyendo aquel pequeño rumor sin alterarse y á veces sin darse cuenta de que le oia.

Mad. de Arronnes no estaba descontenta del almuerzo; las palabras de Justino Ferriere le habian parecido magnificas, Arronnes sintió que el remordimiento se porque es condicion de las almas tímidas iba disipando en su corazon; por un res- admirar la energía de las demás. En los to de vanidad creyó haberse calumniado consejos que el la misma ofrecia a su marido, Clementina ponia tanto amor como aquel joven queria poner en la política, y complaciase de haber encontrado aquel intérprete tan valiente, tan decidido, no encontrando de ninguna manera quiméricas sus hermosas teorias.

Hé aqui por que sin mas razones que en la necesidad de amar, creyendo mas vivo este sentimiento en toda persona de delicado instinto, Clementina que habia visto pasar á su marido hermoso, feliz, radiante, semejante a un Apolo destacando sobre un fondo de sol, dejó caer su cabeza, y en su fervor conyugal tendió su mano á Mr. Mathey, murmurando con ternura:

-¡Oh! ¡qué bien decis! El magistrado tomo la blanca mano que se le ofrecia y se sintió turbado. Aquel era el momento oportuno: ¿debia El carmin de sus megillas, dominado | ir por un sendero emboscado al terreno denunciarle despues? La gran reserva, la prudencia infinita del magistrado la Mr. Prepotin habia advertido todos es- aconsejaron esta última estrategia. La -¡Harta razon tengo!-esclamó con un

-¿Lo sentis?-preguntó Clementina. Mr. Mathey suspiró aun mas fuerte, se -En este momento, ó yo me engaño, ó hizo rogar, aventuró algunas vagas con-

sideraciones sobre la inconstancia mas-Mr. Mathey creia, por el contrario, no culina y sobre la inesperiencia de los Clementina le escuchaba sonriendo

siempre, tomando acaso para si aquellos arecer agitado, cerrando en parte sos repreches, creyéndose culpable al sentir el corazon lleno de una ternura infinita, o estendió en un posado exercio hasta | poco disculpable a su edad. Quiso encon-He fue llevande la conversation à fuer- | trar, sin embarge, el valor de protostar

lia del campo de Gibra Mase Sr. Servet.

par sigue ocu-El ministerio de Ultrai dad de la ley pandose con grande activi z nuestras poelectoral que ha de regir el está ya muy sesiones ultramarinas, y adelantada.

Aun no está terminada la pública de de contadores de Hacienda provincias.

r ha renun-El Sr. D. Luis Maria Pasto. ciado la vicepresidencia de . la sociedad abolicionista, para que habia s ido elegido en junta de la misma.

El sábado próximo tendrá: lugar la mauguracion de los Bufos Mad ri leños en el teatro popular del Circo de Pitul, con la zarzuela en tres actos titula da Flor de para la cual se ha construide a un lujoso vestuario. Las muchas repre sentaciones que de esta obra se han dad o en Paris, y el estraordinario exito que alli ha cleanzado hacen esperar un éxito lisongaco para la obra inaugural de le s Bafos Madrileños.

En la tarde del domingo com enzaron los ejercicios públicos de música y declamacion en la academia Nueva li ifantil. Segun habiamos anunciado, est renése una Loa patriótica que fué recibi la con aplauso por la numerosa concurr encia, siendo llamado á la escena el autor señor Llofriu y Sagrera. En el desempe do de esta obra, que se titula El pueblo libr. , como en lo demás que representaro n los alumnos, estuvieron muy acertados.

Los alumnos de la facultad de derescho de la universidad Central, han prese ptado hoy una exposicion al señor mi histro de Fomento, solicitando la supres con de las asignaturas de derecho político, administrativo y canónico, para optar al grado de licenciado en dicha facultad...

Se ha dado posesion interina de la « isribania mayor de guerra de la capit aaia general de Sevilla al propietario de licha escribania Sr. D. Narciso de Castr o.

El ilustre escritor francés, Sr. Pascall Duprat, que asistió el domingo al Circ o londe se verificaba la eleccion del comi le republicano, acompañado del señor D. Emilio Castelar, ha dirigido a este ana carta dando un testimonio del gran concepto que los estranjeros forman de la madurez política y de la dignidad de auestro pueblo.

La fuerza de la guardia civil de todo el reino ha hecho durante el mes de setiembre de 1868 servicios aprehendiendo à 487 delincuentes; 251 ladrones, 20 reos prófugos, 18 desertores y 771 individuos perpetradores de faltas leves.

Dice el Pueblo que D. Enrique Rodriguez y Solis, redactor que fué dei periódico clandestino la Revolucion, ocupara probablemente un puesto en la secretaria del ayuntamiento de esta capital.

Mañana viernes, que es uno de los dias elegidos por nuestra elegante sociedad para asistir al teatro Español, se reproducira en él la bella comedia de D. Gaspar Nuñez de Arce titulada Quien debe paga, que con tan feliz exito se represenlo el año anterior. Doña Matilde Diez, la señorita Boldun y los Sres. Catalina, hermanos y Oltra, tienen à su cargo el desempeño de esta obra. Para el lúnes prórimo se dispone una escogidísima y vafuncion de proverbios y piezas crtistas.

La Agencia Havas, cuyas noticias han sido y son siempre muy favorables al emperador Napoleon, nos trasmite hoy en otro lugar, en el que con relacion al al precio medio de 7'365 escudos, segun Monitor, periodico oficial del imperio, se la partes oficiales. al despacho que verán nuestros lectores axageran y abultan las noticias de la insurreccion de Cuba. Como por otros conductos se han recibido noticias mas trahquilizadoras, puesto que se refieren á la desaparicion de los insurrectos, no ha causado alarma ninguna el despacho de la Agencia Havas.

Ayer, a hora bastante avanzada, ha lerminado la entrega de todos los efeclos que tenia en su poder la estinguida academia de Arqueologia. El Sr. Escudero y Perosso, nombrado a este efecto por el ministerio de Fomento, asociado de tos Sres. Asas y Rada, ha recibido de los Sres. Castellanos, Tro y Balbin de Unquera, ante el notario Sr. Santin de Que. vedo, todos los libros, papeles y monu-

Dice el Diario Español:

«Sostiene el Estandarte que se ha nombrado secretario de la audiencia de Madrid à un empleado que fué de Gracia y Justicia con 3000 rs. de sueldo. Nuestro Barbara y Chamberi. colega está en un error. La persona á quien se refiere tuvo en dicho ministerio 14000 rs. de sueldo y la categoría de uez de primera instancia señalada á las plazas de aquella detacion.» de anna

En el ministerio de Ultramar se travaja activamente en la confeccion de la ey electoral que dehe remitirse à nuesras antillas en el próximo correo. Como en nuestros archipielagos no existe orga aizacion administrativa, en el buen sentido de la palabra, el decreto del Sr. Sagasta no es aplicable sino con notables variaciones; razon por la que es importante f el trabajo que pesa sobre el Sr. Ayala,

Ayer ha corrido la voz, segun dice un diario, que antes de las elecciones para

m la comandan- diputados à Cortes se modificara el gabi-Itar el de igual nete, entrando los Sres. Rivero y Martos en los ministerios de la Gobernacion y

Can be made to the control of the co

Creemos que tal rumor no tiene fundamento.

Ha sido nombrado secretario del gobierno de Vizcaya el Sr. D. Federico Rico Rahasa, en reemplazo de D. Felipe Cepido, que ha sido declarado cesante.

LA COTIZACION OFICIAL DE LA BOLSA DE HOY es la siguiente:

Collization oficial.	ULTIMOS PRECIS.		A
	Dol 11.	Del 12	172.
por 100 censolidado.	84-20	84-10	19110
dampagnong - Town	34-30	00-001	
dempequonos	ARREST TO STATE OF THE PARTY.	34-25	*
delli illi de incessessesses	33-70	SECOND PROPERTY OF THE PARTY OF	10
demesterior	P. CONTRACTOR STATE OF THE PARTY OF THE PART	32-70	N
dem fin de mes	100000000000000000000000000000000000000	THE RESERVE OF THE PARTY OF THE	1
mertizable de 1.2		HE TO SELECTION ASSESSMENT	LOR
dem de 2	A COURSE OF COURSE OF THE PARTY.	THE PROPERTY AND ADDRESS OF	(2)
Dauda del matorial	THE RESIDENCE OF THE PARTY OF T	THE CONTRACT AND A PROCESS	20
dem del personal	AND RESEARCH TO SERVICE STORING		
Obligacionesmunicip.		BERT SERVICE STORY OF STORY	-
Rilleteshipotacarios		10 May 1 M	. 20
Billetes segunda série.	1 90-15	90-15	a
Banco de España	1125-00	The state of the state of	50
enal de Isabel II	par.	100-75	
Obras públicas	1 00-00	U0-00	•
PERRO-CARRILES.	4.79(Z)(0)	or to test	0.5
Obligaciones de 2000	64-83	G4-70	20
Idom nuevas	64-00	MANUFACTURE CONTRACTOR OF THE PARTY OF THE P	EPO-08651
Idem de 20000		I DESCRIPTION OF THE PROPERTY	and the second second
Idem nuevas	A STREET STREET, STREE	E 60000 A 60000 O 10000	MORGO PARA
CAMBIOS.		10156	D-G I
Londres à 90 dias fec.	48-80	48-80	()
Paris à 8 dias vista.	A REPORT OF THE PARTY OF THE PA	1000m/s4000s4048	DESCRIPTION OF

El 15 aparecera el nuevo persouico u rigido por el Sr. Moret y Prendergast, titulado la Voz del Siglo.

En la próxima semana se anunciarán varias subastas de derribo y otras obras que va á emprender el ayuntamiento.

Por una de las circunscripciones de Alicante se presentan candidatos para la próxima Asamblea los Sres. Capdepon, Santonja, Carratalá y Abascal (D. José.) Este último es presentado tambien por sus amigos en una de las circunscripciones de Madrid.

El señor ministro de la Gobernacion se ocupa actualmente de un nuevo proyecto de decreto relativo al derecho de asociacion.

Mañana probablemente empezarán las obras del viaducto de la calle de Segovia.

Hoy ha estado una numerosa comision de Barcelona á conferenciar con el señor ministro de la Gobernacion, respecto al sostenimiento de varios empleados nombrados por la junta revolucionaria.

Una comision de Zaragoza ha estado hoy à conferenciar con el señor ministro de la Gobernacion acerca del derribo de una iglesia, dispuesto por la autoridad local de aquella capital y suspendido de orden superior.

Por el ministerio de la Guerra se ha publicado el siguiente aviso:

«Las señoras viudas y huérfanos residentes en Madrid de los militares que por sus servicios á la causa de la revolucion hubieson sido sacrificados en virtud de sentencia de los consejos de guerra establecidos por el gobierno que ha derribado la nacion, se serviran presentarse en este ministerio desde el dia 13 hasta el 16 inclusive, y hora desde las diez á las doce de la mañana, para un asunto que auevas, encomendadas à los primeros les interesa; y las que se hallasen fuera de esta capital se servirán remitir á este ministerio relacion de sus circunstancias y vicisitudes para ser atendidas.»

> EN EL MERCADO DE GRANOS DE MADRIDDE HOY se ha vendido el trigo

La cehada se vendió de 3'300 % 3'700 escudos.

Ha fallecido en Despujol, provincia de Barcelona, el Sr. D. José Maria de Monserrat y Despujol, conde del Fenollar, uno de los individuos mas caracterizados de la nobleza catalana.

Puede considerarse ya como un hecho el nombramiento del Sr. D. Salustiano de Olózaga para el cargo de académico de la lengua, puesto para el que estaba ya designado desde el tiempo de D. Joaquin Francisco Pacheco.

Los electores liberales del distrito del Hospicio se reunirán el sábado en el teatro del Circo para tratar de asuntos relativos à las elecciones. Componen dicho distrito los barries del Desengaño, Valverde, Fuencarral, Beneficencia, Barco, Colmillo, Hernan-Cortés, Pelayo, Santa

Es completamente falso que haya habido desórdenes en Murcia.

Mañana á las ocho de la noche obsequiarán con una screnata al señor ministro de Fomento, que vive en la calle de las Infantas, al director de Instruccion pública, que habita en la del Desengaño, despues, y por último al jefe de la seccion de Instruccion primaria D. José Maria Florez, en la carrera de San Gerónimo, los profesores de primera enseñanza de esta corte, como muestra de gratitud por las recientes disposiciones relativas ¿ la enseñanza.

A yer falleció en Madrid la señorita do-

and the second

cion, joven de 17 años de edad, hija del lia D. Jacobo de la Pezuela.

Pista noche à las nueve parece que serà leido en junta el manifiesto o alocucion de conciliacion redactado por el Sr. rivero, que creemos lo haya leido ya particularmente à algunos de sus companeros de junta.

La ampliacion del indulto por delitos de consumos à otros delitos conexos, cuya preparacion anunciamos ayer, creemos que se publicará de mañana á pa-

Es esperado para el domingo próximo el Sr. Ducros quien creemos que hoy cori mas motivo y mayor empeño, insistiri en los proyectos de establecimiento del crédito territorial.

Una de las importantes resoluciones que proyecta llevar á cabo el secor direct or de Correos, cuyo proyecto presentará uno de estos dias al gobierno provision al, es el establecimiento de dos espedi ciones diarias para la cor espondencia pública con todas las principales ce pitales de España, cuyos medios de comunicación permita llevar a cabo tan importante medida. Si à esto se agrega la supresion del cuarto en carta y la rebaja en el timbre de periodi os, se comprenderá facilmente la idea que anima al Sr. Asquerino, de realizar en su departamento todas las medidas que tanto recla maban la opinion pública y la pren-Sa eri general.

El comité electoral formado en Sevilla y en el que aparecen fusionados y enlazado s por la mas cordial fraternidad los prog resistas y unionistas monarquicocons titucionales, se compone de los senore's D. Manuel Sanchez Silva, D. Tomás de la Calzada, D. Manuel Bedmar, conde del Alamo, D. Francisco Javier Caro, don Juan José Bueno, D. Roman de la Peña, marqués de Marchelina, D. Basilio del Can lino, D. José Alvarez Surga, D. Manuel de Jesus Garcia, D. Santos Alonso, D. I liego Sotelo y D. Félix M. Travado, todos sugetos de la mayor respetabilidad y de ideas liberales sin mancha.

Mañana probablemente se publicará el de e eto aumentando el 70 por 100 à 75 era los premios de la loteria.

Dicese que los demócratas de Madrid están preparando una circular para sus amigos de provincia recomendándoles la completa conservacion del orden, único medio de sostener la libertad y base segura é indispensable para afirmar el crédito y dar solucion à los grandes problemas de la revolucion.

Créiese con fundamento que la manifestacion monárquico-constitucional del domingo, si el tiempo la favorece, será un acto verdaderamente imponente por su c aracter y proporciones, y que asistirán todos los democratas que aceptan la con tiliacion y prestan su ical apoyo al gobierno nacido de la revolucion, y en qui en tienen depositada toda su contianza puesto que cuentan con el apoyo de de mocratas tan probados y beneméritos como los Sres. Rivero, Becerra, Martos y o tros no menos heneméritos,

& Hasta mañana no se hará el recuento de votos, del comité electoral republicano. Por las papeletas que hasta ahora se han examinado, aunque de ello no tenemos seguridad, parece que han obtanidogran mayoria entre otros los señores marques de Albaida, Figueras, Pi Margald, Guisasola, García Lopez, Juarizti, Barcia, Sorni, Ordax, Taillet, Gutierrez, Chies, y García Ruz. Mañana por la noche, segun hemos anunciado, se constituira el comité.

El International desmiente el rumon que ha corrido en Paris de que el general Prim iba á hacer un viaje á Compiegne para conferenciar con el emperador Napoleon.

Efectivamente la noticia no tiene fundamento alguno.

Contra lo que anuncian las, agencias telegráficas de Havas y Peninsular, el International publica un despacho de Nueva York diciendo que los insurrectos han desaparecido de Cuba y que se ha restablecido alli la tranquilidad.

Para cubrir las bajas de los 4600 hombres que se envian à Cuha y las de los soldados que pasan á la segunda reserva por cumplir los cuatro años en razon à la reliaja concedida, van a ser llamados los quintos necesarios de los que disfrutan licencia ilimitada; pero sin aumentar la fuerza ordinaria prefijada.

Se ha concedido el retiro para esta capital al coronel de infanteria D. Miguel l'enorio de la Torre.

Han sido aprobadas las propuestas de gracias concedidas á los jefes, oficiales é individuos de tropa de los regimientos de infanteria de América y del fijo de Ceuta.

El lúnes último se reunieron todos los escribanos de actuaciones de esta corte, con objeto de colegiarse, á cuyo fin se nombró la junta directiva, en la cual están representadas todas las clases de que proceden, habiendo sido elegido como presidente D. Juan Cuervo, y como vocales, D. Manuel de las Heras, D. Antonio Marcos, D. Luis Escobar, don Francisco Lainza, D. Antolin Murga, D. Angel Gonzalez, D. Jacinto Calleja y lar à los medios mas infames para desna Maria del Rosario de la Pezuela y Cha- D. Francisco Fernandez de la Torre, y acreditar la causa de la revolucion: mues-

Juan Soriano.

La reproduccion en Sevilla de una carta de Valencia ofensiva à las prendas de carácter de los duques de Montpensier ha dado lugar á mil comunicados y protestas, de los que algunos aparecen en los mismos periódicos republicanos. En el Clarin se lee un comunicado concebido en los términos siguien-

«La calumnia que publica la carta de Valencia y que Vd. se ha servido insertar en su diario del dia 3 del corriente, con referencia á los Sermos. señores | ha de pagar cada individuo.» duques de Montpensier, no merece re-batirse; solo es mi objeto advertir à aquel cipes, y que todos los que, como el que vanidad. No es justo, por lo tanto, ni posible querer rehajar a unos señores moralidad y buenes costumbres, faltande derecho se les debe, cualesquiera que guirá, que así ó por otro estilo los combata, que el pueblo español y principalm nte Sevilla olvide tanto heneficio como tienen dispensado à esta ciudad.-José Rautenstrauch.

despacho escrito en 1812 por el gobierno davía no se ha iniciado la concurrencia español al prusiano manifestando las ni de los grandes capitalistas ni de corgrandes simpatías de España por que se poracion alguna importante. Solo uno se viera libre Prusia del yugo de Napoleon. ha presentado que ha anunciado la respe-Además manifiestan las muchas razones que tiene Prusia para estar satisfecha de la revolucion española, y declaran que esta potencia y España han sido siempre aliadas.

afueras del Ferro-carril del Norte, se llama D. José Altarriba Lacostena y no don José Acostena, como dijimos ayer.

Nos escriben de Lisboa que en la noche del 9 se dió en el teatro de Doña Maria una funcion estraordinaria con motivo de la ereccion del busto del poeta dramático Garret. Para la funcion se había escogido una obra del mismo poeta que se refiere à la revolucion de 1640, en que subió al trono la casa de Braganza. Dospues de aplaudir con frenesi cuantos rasgos revelaban el ódio de los portuguesos à los castellanos en aquella época, hubo tal exaltacion, que la funcion se convirtió de literaria en patriótica, y por mas de media hora se estuvieron dando muoras á los españoles y vivas al rey Fernango, porque al rechazar su candidatura para el trono de España, habia alejado la alli odiada posibilidad de que por este camino se llegara à la union ibé-

El señor gohernador de Madrid se ocupa con la mayor asiduidad, en union del Sr. Barthe, jeie de la seesion de administracion del gobierno, de la importante cuestion de allegar recursos à los pueblos de la provincia, cuestion importantisima en estos momentos, y que no puede llenarse, como seria el deseo del senor Moreno Benitez, por la situacion en que hoy se encuentra el estado financiero de nuestro pais.

Yaso ha comunicado al ayuntamiento de esta capital el permiso concedido al Sr. D. George Fitch para construir un templo protestante en Madrid, sujetandese en un todo à lo establecido por las ordenanzas municipales.

Ayer noche, 11 del actual, se reunieron los individuos de la junta directiva del Club democrático republicano del distrito del Hospicio para tratar de asuntos electorales. Despues de una templada y razonada discusion se tomó el acuerdo de que, prévia citacion general, se trataria de la union de todos los elementos liberales para llevar à cabo la representacion de este principio á las Cortes y al municipio.

Ayer se despidió de los señores magistrados, relatores y escribanos de camara, el señor regente que fue de esta audiencia, D. José Entraia y Perales.

No es la permuia de la placade la orden de San Hermenegildo por la gran cruz de la misma lo que ha pretendido el mariscal de campo D. Victor Marina, sino esta última condecoracion, que solo se concede á los generales en premio y recompensa de mas de cuarenta años de servicios.

Han sido aprobadas las gracias concedidas á los jefes y oficiales del cuerpo Castilla la Nueva y Aragon.

Ha sido nombrado capellan párroco del segundo hatallon del regimiento de Zamora D. Teodoro Gomez y Martinez.

Se ha dispuesto que el comandante de infanteria procedente de la emigracion, D. Alvero Carazo, ccupe la vacante que de su clase existe en la comision de reserva de la provincia de Madrid.

Leemos en la Iberia: «Los reaccionarios son capaces de ape-

secretarios D. Mariano Benito y don | tra de ello es el hecho siguiente, que dejamos à la consideracion de nuestros letores.

Estos dias se han circulado por el correo interior unas cartas litografiadas en que, examinando la contribucion personal que reemplaza la de consumos, se dice que cada individuo ha de pagar por ese concepto nada menos que 460 rs.

Sin duda el señor que con sus iniciales suscribe estos papeles ignora hasta los rudimentos de la aritmética, porque de otro modo no se atreveria á decir tamaña falsedad cuando todo et mundo sabe que no llega à 20 rs. anuales lo que

Hoy se ha fijado en las esquinas de Maestraviado escritor valenciano, que el drid un cartelito firmado por Un ciudadapueblo de Sevilla conoce perfectamente no, y escitando á los demás, á vueitas de la acrisolada virtud, mucha car dad y patrioticas consideraciones, que auxilien buenos sentimientos de tan augustos prin- al gobierno contribuyendo al emprestito con la parte que la fortuna individual suscribe, han tenido el honor de tratar- permita. La intencion parece noble y les y servirles muy de cerca, saben has- sana; pero hay quien sospecha que lleve ta donde llega la generosidad de los que | envuerta una mira bastarda: la de hacer siempre procuran ocultarla todo lo po- creer que el gobierno necesite acudir & sible; cualidad inapreciable que indica estos estremos para escitar el ánimo del su verdadera virtud, modestia y poca público, desconfiando del resultado que se promete de su pensamiento.

Contra esta intencion, si es que en el que han sido siempre y son ejemplo de anuncio se oculta, bastará recordar que el pueblo español, aun en periodos para do de este modo al respeto y gratitud que | él menos simpáticos ha respondido sin esa clase de escitaciones al llamamiento sean sus circunstancias, y nunca conse- de los gobi ruos en favor del l'esorot público, y hoy lo hará con mucho mayor motivo.

La suscricion al emprestito nacional ha subido hoy poco en Madrid; pero est de advertir que solo han acudido algunos Los periodicos prusianos publican un particulares con pequeñas sumas, y totable suscricion de 30.000000 por si solo. De provincias no se tenia noticias has. ta la hora de cerrar nuestro número. De modo que no tenemos seguridad mas que de les cinquenta millones entre Madrid y provincias, de que en otro lugar ha-El jefe especial de orden público de las | blamos, entre ayer y hoy; pero es de advertir que el plazo dura hasta el 25.

Los electores linerales del distrito del Hospital, se reunirán el domingo proximo à las once de la mañana, en el antiteatro de la facultad de medicina, o se cologio de San Cárlos, para tratar de las próximas elecciones. El distrito comprende los barrios de Atocha, Santa Isabel, Torrecilla. Ave Maria, Primavera, Valencia, Delicias, Ministriles, Olivar y Cañizares. Presidirá el marqués de Pera-

El ayuntamiento del pueblo de Casas de Reina ha sustituido el nombre de Rei na con el de Alcolea.

ESPECTACULOS PARA MANANA.

TEATRO NACIONAL DE LA OPERA. - No. hay TEATRO ESPANOL (antes del Principe) A las 8 112 .- Quien debe paga .- El amante prese

ZARZUELA .- A las 8 112 .- La buena causa -La mujer de tres maridos. - Marinos en tierra. BUFOS ARDEREUS .- A las 8 112. - La Grand NOVEDANES. — A las S 1/2. - La vaquera de la Finojosa. - Baile. - Eas citas amedia noche

COMUNICADO.

Señor director de LA CORRESPONDENCIA DE ESPANA:

«Muy señor mio y de mi consideras cion: liuego à Vd. se sirva dar cabida en su apreciable periódico à las siguientes lineas, y sa lo agradecerá su atento se guro servider Q. B. S. M., Antonio Morate

y Amaya. En un anonimo que con profusion ha circulado, y en el que entre otros nombres se halla el mio como jefe de negociado encargado de las cajas de caudales y efectos de la teserería de la direccion general de la Deuda pública, se cita un hecho que tuvo lugar en el año de 1850 siendo yo oficial tercero de la administracion de contribuciones indirectas y rentas estancadas de Valladolid. Pero como al autor de ese infame papel le sucede aquello de haber oido campanas sia saher donde, cumple a mi honor manifestar, siquiera sea con el sentimiento de molestar al público con un asuato inherente á mi humilde persona, que esc hecho que se denuncia me valio un ascenso en mi carrera, y creo firmemente que nunca ha obtenido otro con mayor justicia: porque habiendo, en cumplimiento de mis deberes, descubierto un fraude al tercer dia de to mar posesion del negociado de Consumos, por el que se formo espediente gubernativo, fui des pues comprendido en la causa incoada à consecuencia de haberme sustraido un la bro en que constaba el delito que yo perseguia.

Devuelto el libro por el correo interior, fui repuesto en mi destino, por acuerdo igualmente gubernativo y judicial, obteniendo con posterioridad sentencia de artilleria que sirven en los distritos de plenamente absolutoria, segun todo consla de los antecedentes que deben existir en los archivos de las direcciones citadas; y además el referido ascenso, en premio de mi honrado proceder y servicios administrativos. Yo contesto haic mi firma al miserable que abusando de la libertad que ha conquistado el país, hiere clandestinamente à un padre de familia, celoso funcionario público, qua ha manejado con la mayor pureza inmensos caudales y efectos del Estado, alcanzando una modesta posicion en fuerza de muches años y de leales sere vicios al país.-Madrid 11 de noviembre de 1868 .- Antonio Morán y Amaya.

DIARIO DE MADRID.

SANTOS DEL DIA 13. -San Euge-pio III, arzobispo de Toledo, y San E.-

tanislao CULTOS.—Se gana el jubileo de Cuacenta Horas en la iglesia parroquial de San
Millan, donde por la mañana habrá misa
cantada y por la tarde completas y protesion de reserva. — En la parroquia de
can Luis continúa la novena de Nuestra Señora del Consuelo, y sera orador don faidro de la Fuente y Almazan en los sjercicios de la tarde. — (.entinúan los sufragios por las ánimas benditas del pur-gat rio, en el Cármen Calzado, en Italiaos. San Ignacio y Monserrat.—En el pratorio del Olivar predicará al anoche-ser en los ejercicios acostumbrados don

Angel Perez. Visita de la côrte de Maria. — Nuestra Señora de los Remedios en Santo Tomas, ó la de la Salud en Santi go ó en San

CARNE LIEBIG .- A pesar de las mil y mil composiciones nutritivas que en fodas partes se anuncian, ya pública, ya privadamente, los médicos del muudo. no obstante, continúan recomendando con gran eficacia á los enfer os, y aun á los sanos, el estracto de carne Liebig. Un amigo nuestro que se hallaba por delica-do, aunque sin confianza, usó por algun tiempo esta sustancia, y él mismo aho-ra se admira de las fuerzas que ha reco-brado, quizá como nunca las ha tenido. Varios otros conocidos, que se valen del aspr sado estracto, lo el gian y reco-miendan tambien, como los médicos, tanto a los que padecen a guna dolencia, cono à les que gozan de co npleta salud.

ANUNCIOS.

T A FAMILIA DE UN EX-GOBERNA-Lidor de provincia nos ruega ananciemos al publi o que venderia por mucho menos de su coste un uniforme enteranente nuevo de gobernador, del último nodelo. En la calle de San José, númelo 5, derecha, darán razon.

CELTE MINERAL A 12 CUARTOS. A Gas Mille à 15 cuartos. Tubos à 12 martos. Tudescos, 34.

A TODISTA .- ELEGANCIA Y ECONO-Vimia. Hace y reforma trajes. Los corta por 6 rs.; corta, hilvana y prueba, por In rs. Calle Mayor, 56, 58 y 60, tercero izquierda

THE QUE HAVA PERDIDO UN PAPEL L'sello de matricula, acu irá á la Flor Alta, núm. 8, cuarto pral., donde se le entregará dando las señas.

CE ALQUILA UNA CASA DE 10000 Opiés, de planta baja, con cuadras para mas de 50 plazas, un gran patio, fragua I pozo de aguas timpias. La persona que desee adquirir mas pormenores pasara á la plazuela de Matuse, núm. 11, tienda de ultramarinos.

LMONEDA DE LOS MUEBLES DE A una casa, per un dia solo. Se darán caratos, por ser de testamentaria. Bajada de los Angeles, 10, pral.

DE NECESITA UNA BUENA CORTA-Odora y preparadora para camisas de aombre. Camiseila, calle del Carmen, esquina á la de Tetuan.

QE CEDE UN GRAN GABINETE A UN Omatrimonio ó sean dos ó tres caballecos. Desengaño, 3, aegundo izquierda. 1

A 20 Rs. ABROBA Y UN REAL BOTE-Alla, tinto seco y suave, en el alma-cen de vinos de Cariñena de D. J. Kibo, calle de San Miguel, núm. 15. Los hay anejos á 30, 40 y 50 rs. arroba, y otras

LOS PADRES DE FAMILIA. -EL A colegio de primera clase que dirige D. Guillermo hallester se ha trasladado á la calle de la Libertad, núm. 15, cuyo magnifico local no podrá menos de satisfacer à los padres mas exige tes. 1

Deposito de cok del Gas con destil as à 13 rs. quintal, y por car sos a 12. lahona de las Descalzas, 6, y

A COMERCIAL - BARQUILLO 28.

(ERDADERA GANGA. - POR CIR-V cunstancias part cularos se vende un magnifico piano picolo, nuevo, de siete octavas, construido por uno de los mejotes antores. Calle de la Montera, núm. 7, cuarto tercero derecha.

A LA PRENSA. Papel de periódico á 44 rs. resma, tama-

10. 57189. B. Fabre, Costanilla de los Angeles,

Scoba. Cedaceros, 5. panaderia. 1

Por Tenerse que ausentar su dueño de Madriri, se cede una hermosa cienda de ultramarinos, que hace esquina, y con des puertas, por la tasacion de anaquelería, mostrador y demás enseres. O ran razon, Meson de Paredes, núm. 24, en la misma.

PLATERIA DEGUERRA. Calle del Carmen, 21.-Gran surtido de bastones para autoridades civiles y mili-

TABACOS HABANOS, PRECIADOS 54, por mayor y menor. - Hay gran sur!i-io de varias fabricas, à precios arre. glados. Cajetil as beste un real en ade tante. Libras de preadura, desde 24 rs.

Libras picadura Flor de la Madrileña, à 24 reales libra. Honradez à 26 id. Id. sin prensar... á 28 id. Cabañas à 26 id. Tabaquería de la Amista!. Puerta del 301, 6. _ .

BIBLIOTECA ECONOMICA DE INSTRUCCION Y RECREO. 4 Rs. en Madrid; 5 en provincias,

Acaba de publicarse la

EL CAPITAN MAYNE-REID.

OBRAS COMPLETAS DE JULIO VERNE:

10 CAT COM 1 6

DE LA TIERRA À LA LUNA, quinta e licion; un tomo.

GINCO SEMANAS EN GLOBO, tercera edicion; un tomo. Los BIJOS DEL CAPITAN GRANT, tercera edicion; tres tomos.—1.2 parte: America del Sur.—2.2 Australia.—3.2 El Oceano pacifico. VIAGE AL CENTRO DE LA TIERRA, segunda edicion; un tomo. Un descubrimiento PRODIGIOSO; un tomo. AVENTURAS DEL CAPITAN HATTERAS, tercera edicion; dos tomes.

OBRAS DIVERSAS.

PARVILLE .- UN BABITANTE DEL PLANETA MABTE, tercera edicion; un tomo. OBLEMAN -LA PIEDRA PILOSOFAL, tercera edicion; un tomo EDGAR-POE. - Los anglo-americanos en el polo Sur, 2.ª edicion, un tomo. KARANAGH .- LA MEJOR VICTORIA, segunda edicion; un tomo. LABOULAYE. - EL REY DE LOS PAPAMOSCAS, tercera edicion, un tomo.

MAYNE REID.—Aventuras de Cárlos Linden; dos tomos.—1.ª parte La India.—2.ª parte El Himalaya.

EYRAUD.—Viaje à Venus; un tomo.

ROGE t.—Viaje subharino, aventuras estraordinarias, un tomo. GAUTIER .- HISTORIA DE UNA MOMIA; UN IOMO.

Se publican dos tomos al mes de 250 à 300 páginas, en buen papel y es-merada impresion. Todos lose emplares llevarán una contraseña particular. Precios de suscricion. — En Madrid, un mes 8 rs.; tres meses, 24; seis meses, 45; un año, 90. En provincias: tres meses, 30; seis meses, 58; un año 110. Se suscribe en Madrid, en la administracion de la Biblioteca, calle del

Rubio, 25, segundo. ó en la librería de Guesta, Carretas, 9.

Las personas que no vivan en Madrid y deseen suscribirse directamente ó comprar alguna de las obras publicadas ó que se publiquen en adelante, escribiran acompañando el 11 porte en libranzas ó sellos á los Sres. Cuesta é hijos, calle de Carretas, 9, quienes servirán la suscricion o rematirán, certificadas, las obras pedidas.

BALSAMO ANTIREUMATICO.

Este escelente medicamento sevende en la farmacia de Ortega. Calledel Les L

En el Laboratorio de los químicos Saez, Utor y Suler, CARRETAS, 14, se vende la Claricina. La caja de diez y seis paquetes vale, en Madrid, 16 reales, y clarifica 256 arrobas de vino.

TRIPA FRANCESA DA MARCA A ISSY PRES PARIS.

Véndese en la calle de los Baralloeros, núm. 4 y 6, en Lisboa, al precio de 800 reales vellon por cada fardo de 500 mazos con nueve mil metros, y cuan io se ileve mas se venderá a menos precto

el mas importante de los periódicos de Europa redactados en el idioma francés, y cuya introduccion en España fué prohibida por espacio de dos años á causa de sus opiniones eminentemente liberales, puede ya circular libremente por toda España y sus po esiones de Ultramar.

Una sucursal establecida en Madrid, calle del Arenal, núm. 6. entresuelo, se encarga de r cibir suscriciones y anuncios para dicho periódico al mismo precio que en la administracion en Bruselas. La Independencia belga publica tambien una edicion especial para Illtramar, y el

objeto especial de esta publicacion es la de realizar para los suscritores una rebaja considerale en el precio de la suscricion.

Dicha edicion se publica cuatro veces al mes y cada número tiene doble tamaño de la e icion que aparece todos los dias. La Independencia belga, mejor que todo otro órgano de la prensa enropea, puede of ecer á sus lectores que tienen la fortuna de residir en paises libres, lo que se

exige antes de todo de un periódico: l. verdad, y selo la verdad. Publicandose en una nacion donde todo puede escribirse é imprimirse, sin legislacion restrictiva de los derechos de la prensa, no trene que imponerse ninguna reticencia, ninguna complacencia hácia los poderes públicos. Lo que sabe lo puede publicar y lo publica sin mas mira que la de ilustrar á la opizion, dando sobre los hom-

bres y las cosas los informes, tos mas rapidos, los mas completos, los mas concienzudos v los mas seguros. Precio de suscricion á la edicion diaria. Tres meses..... 100 reales Seis meses..... 200

Un año...... 400 Precio de la suscricion de Ultramar. Para Canarias: un año..... Para las islas de Cuha y Puerto-Rico: un año. 152 -

Dirigirs- para las suscricio ses y los anuncios al director de la sucursal de la Independencia Belga, calle del Arenal núm. 6, Madrid. Todo pedido daberá ir acompaña lo de una libranza sobre Madrid ó Paris.

LIBRERÍA DE DURÁN, CARRERA DE SAN GERÓNIMO, 2.

Li Depósitos, acciones del Crédito copercial, y facilità dinera sobre finesa y POR ERCKMANN-CHATRIAN.

Un volumen en 8.º: 8 rs.

El éxito brillantisimo que alcanzan ahora los buenos libros, es uno de los rasgos que mas nonran y mejor caracterizan a nuestra época. Prueba, en efecto, aquel necho que la musa de la verdadera historia conmueve aun todos los corazones; demuestra ambien que el amor á la patria y á la familia, y la manifestacion de los senti mientos nobles, hallan eco en todas las conciencias, así como hacen prosclitos las grandes ideas de progreso, de justicia y de humanidid; enseña, por último, que si á veces puede dormitar el alma de un pueblo, siempre despierta con nuevo vigor ai primer grito de los corazones generosos.

VAPORES-CORREOS DE CANARIAS

SALIDAS DE CADIZ. DIAS 2 Y 17 DE CADA MES, A LAS CUATRO DE LA TARDE. CONSIGNATARIOS EN CADIZ: SRES. RETORTILLO HERMANOS.

AGUILA

(ANTES PRÍNCIPE ALFONSO.) BAZAR DE ROPAS HECHAS.

Alta novedad en trajes de paten à 210 y 280 reales. Capas en paños de Tarrasa á 150, 210, 250, 300, 350, 400, 450 y 500 reales. Completo y variado surtido en géneros para medida. Calle de Preciados, núm. 3.

TEPÓSITO DE GARBANZOS DE FUEN-Die Sauco, de 30 rs. arroba y 12 cuartos libra en adelaute; arroz de 30 rs. arroba y 10 cuartos en adelante. Silva, 43.

En tarjeta americana, seis, 40 rs ; idem pequeñas, 24. E. Otero, Carrera de San Geronimo, núm. 16.

DOR ENFERMEDAD DE SU I dueño, se cede una fábrica de bugias erteáricas y jabon de oleina, en condicione is ventajosas. La fábrica tiene eclificios propios, agua de Lozoya, y sus máquinas y aparatos se hallan en disposicion de funciona r en el acto.

Para mas porn ienores, dirigirse à D. Rafael del Valle, calle de Fuencarral, núm: 16, piso entresuelo de la derec ha.

A ESCUELA DE SOLFEO Y de PIA-Lino de D. Pablo Riniz y Gimenez se ha trasladado á la plaza de los Ministerios, núm. S, segundo derecha; los honorarios de dicha escuela son de 30 rs. solfen, y de 50 rs. solfeo y puano; leccion particular, precio convencional.

I. SOLFEO, PIANO, IDIOMAS, DIBUJO Y LABORES. - Infantas 13, bajo.

(ESTRACTO DE CARNE.) DOS MEDALLAS DE ORO

en la esposicion de Paris, 1867. Garantizado por el baron de Liebig, y apro-bado por la Exmu. junta de sanidad.

Casi todos los pobiernos del mundo han adoptado el Estracto Liebig para el uso del ejército, marina y casas de beneficencia. Sus ventajas, proclamadas por la ciencia y la esperiencia, facilitan caldo y sopa escelentes y muy nutritivos al minuto

Es fel indispensable de todas las casas donde sirve para preparar un sinnúmero de manjares suculentos y alimenticios con beneficios notables. Fortificante sin igual para reparar las fuerzas agotadas por pérdidas de sangre. Confortable enérgico para niños y personas débiles.

AUNQUE MUY RECIENTE, a compañía necesita hoy 55000 libras de estracto al mes, producto de x000 bueyes NO CABE MEJOR RECOMENDACION. Para evitar faisificaciones y abusos, la direccion ha resuelto que los botes llevaran la etiqueta de la agencia general en España, Sr D. J. Pecastaing

CRUZ 12, PRINCIPAL, MADRID, donde se dan prospectos gratis para mas detalles. Se vende en las farmacias y almacenes de oltrams El bote de libra 79 reales, de 112 42, de 114 22 y de 118 11'50



ÚNICA FÁBRICA EN EL GLOBO

ACEITE DE BELLGTAS para los cabellos, PRIVILEGIADA. Jardines, 5, Madrid,

6, 17 y 18 rs. Irasco la ventor L. de Brea y Morego, provedor de la nacion.

DESPACHO CENIRAL

Mayor, 97, entresuelo.

Se encarga de cumplimentarlos con prontitud en todos los juzgados y tribunales de E-paña, islas de cuba, Puerto-Rico y las Canarias, anticipando los gastos de su cumplimiento y devolviéndolos evacuados con la cuenta documentada de los que havan ocasionado.

Tambien se encarga de la insercion de edictos y providencias judiciales en la Gaceta de Madrid y Boletines oficides de las provincias, y de proporcionar los documentos y partidas sacramentales que se necesiten, haciéndolos venir del punto donde estén protocolizados ó archivados. La correspondencia al director, D. José | cero izquierda. Ami .- Madrid.

SE COMPRA empréstito romano, peninsulares, ..tulos de sisas y carcas de pago de la caja de Depósitos. Dirigirse à Manuel Mosácula, calle de la Victoria, núm. 7, escritorio.

ANERIAS PARA TRAGES DE SE VO-Ara desde 2 rs. en adelante, madapolaaes por piezas 1 1/2, indianas 1 1/2 Posta , 13, esquina á la de S. Cristobal

ENOLATURO DE ACONITO Y CANCHALAGUA.

Este medicamento es especial para fluidificar y depurar la sangre en todos los padecimientos sanguineos, como congestiones, toses, ronque as, etc. Farmacia de Arribas, Jacometrezo, 32, Madrid. Frasco 14 rs.

AGUA DE SELTZ, limonadas y vinos gaseosos.

Se preparan con gran fac. litad y economia con los gasógenos de Lejeune, pre-miados en la Esposicion de Paris. Se venden á 60 rs. en el único depósito, farmacia de Arribas, Jacometrezo, 82. Se envianá provincias.

UNA JOVEN DE FINA EDUCACION, maestra superior, desea dar lecciones de todos los ramos de instruccion primaria y labores en casa de sus educandas. Darán razon en la calle de Fuencarrai, núm. 54, confitería.

A PROVECHAR LA OCASION .- BOTI-A nas de vaca de dos suelas à 50 rs., idem de becerro francés de dos suelas á 48 rs. idem de cir rol francés para vestir à 48 reale-, botas de sagren rebatidas para se-nora á 30 rs. Calle Mayor, núm. 14.

POBGREEN.-ANTIHERPETICO POR Lescelencia, nada le iguala para curar la sifilis, dolores, úlceras, escrófulas, im-potencia, laringitis y tuberculosis. Hor-taleza, núm 9, Madrid; Valencia, Rives; Valladolid, Romeo; San Sebastian, Diez Benito; Granada, Torres; Siguenza, Ar-



TERCER ANIVERSARIO.

EL SENOR

DON JOSÉ ANTONIO MORATILLA, ahogado del ilustre colegio de esta corte y oficial del ministerio de la Gobernacion, falleció el dia 13 de noviembre de 1865.

La viuda ruega a sus parientes y amigos se sirvan encomenaarle à Dios.

Todas las misas que se celebren el dia 13 del actual por los señores sacerdotes de la iglesia de San Milian, serán aplicadas por el eterno descanso del alma de dicho señor.

PRIMER ANIVERSARIO.

LASENORA

D.ª TERESA TASSARA, Vigua de Garcia, falleció el 18 de noviembre de 1867.

Sus hijos D. Gabriel D. Carlos, doña Amali. Garcia Tussara; su her . mana y demás pariente s suplican a sus amigos s e sirvan encomendaria a Dros.

Las misas que se celebretu en la parroquia de San José por los señores sacerdotes à ella adscriptos, el dia 13, serán aplica das por el alma de dicha señora.

TARIVIÑO, CIRUJANO-DENMISTA -I Estrae muelas sin dolor de ni ngun genero por un aparato anestésico. - Pone dientes y dentaduras sin muelles at cosortes. - Mayor, 33 principal.

EL MEDICO-CIRUJANO CATALAN Do Joaquin Dalman, sigua curando enfermedades crónicas tenidas por incurables como la parálisis, epilepsia, herpes, escréfulas, el venereo, etc. Recibe de doce á cuatro, en la calle de la Greda, aúmero 24, cuarto principal.

SE CEDE UN LUJOSO GABINETE CON Salcoba estucada, Montera núm, 19, por-

MONA POLONIA SANZ, PRIMERA Udentista del ejército, hace toda clase de piezas para la masticacion, desde un diente hasta la caja completa, cara las enfermedades de la buca. limpia, orifica y empasta la dentadura. Mayor. 22 y 24.

A ORS. MENSUALES FRANCES Y MA-4 Utemáticas. Lelén, 14 duplicado, ter-A LMONEDA DE MUEB ES DE LUJO, Ade concha y dorados; sillerlas, arañas

de sala y gabinete. Capellanes, 14 y 16, principal. Polainas Para La Millicia. - SE hacen à 40 rs. par, y encargando 25

pares à 38 rs., y de 100 en adelante à 36.

Calle de Preciados, núm. 19, zapateria. LMONEDA DE MUEBLES DE LUJO. A Calle de Serrano, 13. tercero interior izquierda, de once á cuatro.

A LMONEDA DE MU"BLES DE L"JO. A Ancha de S. Bernardo, 4, principal.

TIEN A DE GRAN VARIEDAD DE V efectos de préstamos. Calle de San Bernardo, 31, prai.

QUESO GRUYER FRESCO A 5 REA-Lles, Calle de Sao Alberto, núm. 3, primera tienda entrando por la calle de la Montera.

EL SENOR

). MIGUEL CANTORA Y JIMENEZ ha fallecido en Medinasidonia el 2 del corriente.

> Su madre, esposa, primos, sobrinos y demás parientes, rueg n á los amigos le encomienden á Dios.

Todas las misas que se celebren el sábado 14 del corriente en San Luis, serán ap icadas por el alma de dicho señor.

LA SENORITA

DONA MARIA DEL ROSAKIO DE LA I EZUELA Y CHACON, ha f llec do el 11 de noviembre de 1868.

Su padre, el Sr. D. Jacobo de la Peruela y Lobo; sus hermanos, tios y demas parientes, ruegan á los amigos que por un olvido envoluncario no hayan recibido esquela de invitacion, se sirvan encomendarla á Dros y asistir á l misa que por el eterno descanso de su alma ha de relebrarse el dia 18 del presente mes á las diez de la mañana en la igiesia parroquial de San Sebastian, y acomparar el cadaver desde la misma iglessa hasta el cementerio de la sacramental de San Isidro, en lo que recubirion especial favor.

El duelo se despide en el comenterio.

OURACION RADICAL DE SABAÑO. Unes. - Untura alcohólica perlada. Si ve para entat toda clase de sabaŭones, se ualquiera el grado de inflamacion en qui se e cuentren Botica de Puerta Cerrada

Dumero 11, Madrid. JARABE DE SAN ANTONIO. Calma to la clase de toses por tetelde que sern, ayuda la especturación y ativis el asma. Bottea de Puerta Cottade, ade mero 11, Mad id.

LI OMBRES NOTABLES DE LA REVO-Mucion. - 25 retratos en tarjeta, 21 reales. - Se memiten à provincias mandando 5 rs. mas para el icanqueo y certificado, Carrera de San Gerónimo, 8, fotos grafia de Toledo Miranzo bermanos, 4 Biblioteca musicat, Valverde, 34, Madrid

DUEÑAS,

MÉDICO-CIRUJANO DENTISTA. Carrelasnúmero , 7, principal.

A CADEMIA PREPARATORIA PARA A las señoritas aspiran es á ingresar es la escuela normal central de maestras. Abada, 25, pral

DRAGUERO DE PARIS SIN HIERROS.

D-Se aplica, y si no contiene las here nias, relajaciones, no se paga, calle Mayor, 95, segundo, de nueve á una. CORDERAS, PARALISIS, DOLORES Oreumiticos y nerviosos, curados por

doce. Rubio, 18. CE VENDEN ALFOMBRAS Y VARIOR Diibros incunables. Jesus del Valle, 4 cuarto izquierda.

medio del galvanismo. Horas de diez d

Espoz y MINA, 12, PRINCIPAL, SI Ealquila con muebles, gas y agua, 6 se cede sala y gabinete con lo necesario.

QUARENTA REALES MENSUALES. Ufrancés y matemáticas. Belen, 14, due plicado, tercero izquierda.

ESPAÑA ARTÍSTICA É INDUSTRIAL

EXPOSICION UNIVERSAL DE 1867,

TARIANO SORIANO FUERTES.

Esta esperada é importantísima obra que como un temo en 4.º de mas de 300 páginas de bella impresion y buen papel, cuya recomendacion está hecha por si sola y por el nombre tan conocido de su autor, se vende en las librerías de Durán, Carrera de San Gerónimo, 8; Leocadio Lopez, calle del Cármen; y Escribano, Principe, esquina á la de la Visitacion.

El Sr. Durán está encargado de servir los pedidos de provincias. 12 rs. en Madrid.—14 en Provincias.

IMPPENTA DE LA CORRESPONDENCIA PE ESPASIA.